
                                        1ère compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

Réunion de bureau du 11 / 12 / 2023 

 

Présents : Agnès CLOT, Jack AURAIX, Patrice BARA, Richard CORDEAU, François 

CERVO 

Absents excusés : Karen BARRIONUEVO, Céline MATRINGE, Baptiste LUCCHINI, 

Jacques MOGLIA 

 

Bilan de la compétition des 2 & 3 décembre 

Points positifs : 

194 archers sur les 4 départs dont 56 débutants 

Bilan financier : Recettes :3685€ Dépenses :1536€ Bénéfice :2148€ 

Bonne participation de la buvette. 

Remerciements à Valérie pour ses crêpes, aux parents et archers pour les gâteaux. 

Remerciements à tous les membres du club ainsi que leur famille pour la tenue de la 

buvette et à la mise en place et au rangement du matériel. 

Le stand ERA a apporté une animation supplémentaire. 

La meilleure flèche a été appréciée ainsi que les lots tirés au sort à chaque fin de 

départ. 

Remerciements à M. Roger PIGNY élu en charge des Sports à la commune de 

Gaillard pour sa venue dimanche à notre concours. 

Point négatif : 

Le temps entre les 2 départs du dimanche un peu juste pour pouvoir refaire le mur 

de tir. Prévoir un ½ heure supplémentaire entre les 2 départs au niveau des 

horaires. 

 

Organisation du TAE en Juin 

Dates : 29 & 30 juin 2024 

Le samedi 29 juin après-midi organisation d’un TAE Débutants. 

Le dimanche 30 juin organisation d’un TAE DN & DI (dimanche matin support du 

Championnat départemental DI) 

 

 

Championnat départemental en salle des 3 & 4 février 2024 

Mandat à modifier au niveau des sponsors 

Prévoir médailles pour les 2e et 3e 



Blasons fournis par le CD 

Prendre contact avec Michel GESNIK pour l’organisation du concours. 

Demande de matériel auprès de la Mairie d’Annemasse à faire par Jack. 

 

 

Equipes départementales jeunes et adultes 

Il semble nécessaire de faire un rappel auprès des jeunes et de leurs parents pour 

leur participation à cette équipe départementale car beaucoup semblent ne pas 

connaître les dates des rassemblements 

Il serait souhaitable que pour l’année prochaine, des archers adultes du Club 

participent également en plus grand nombre à ces équipes départementales. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h30 

 

Prochaine réunion du bureau : lundi 15 Janvier 2024 à 20h. 

 

 

 

 

Le secrétaire      Le président 

F.CERVO       R.CORDEAU 


